

**Kurzprotokoll der 3. Sitzung der Aktionsfondsjury 2018  
im QM-Gebiet Ganghoferstraße am 31. Mai 2018**



Für die heutige Sitzung sind zwei Projektanträge eingegangen.

Ein erfahrener Organisator von Fußballturnieren in Neukölln möchte im Oktober ein Flutlicht-Cup für Jugendliche auf dem Bolzplatz in der Anzengruberstraße stattfinden lassen. Dieser soll auch gemeinsam mit den Jugendlichen organisiert werden.

Vier engagierte Frauen haben sich zu einer Initiative zusammen getan, die gemeinsam mit der Nachbarschaft Kiezputzaktionen durchführen, um gegen Vermüllung und für Müllvermeidung/Up-Cycling zu sensibilisieren. Solch eine Aktion möchten sie nun auch im Ganghoferkiez durchführen.

Beide Anträge werden bewilligt.

Die Summe der Kiezputzaktion wird sogar aufgestockt, damit statt wie geplant nur eine, zwei Aktionen durchgeführt werden können.